

03.03.2013 - 15:13 Uhr

Votations fédérales: L'ASIP reste sur sa position - Renforcer les droits des actionnaires, oui - mais pas sur le dos des assurés

Zurich (ots) -

L'ASIP prend acte: le peuple s'est prononcé pour l'initiative. Le contre-projet est ainsi balayé. Le Conseil fédéral et le Parlement vont devoir, dès maintenant, mettre en oeuvre concrètement cette initiative. Ils vont devoir trouver des solutions qui, d'une part, permettent de lutter efficacement contre les rémunérations abusives, d'autre part, de veiller à maintenir les frais supplémentaires qui en résulteront pour les caisses de pension aussi bas que possibles. L'ASIP s'engagera pour une application pragmatique de l'exercice des droits des fonctionnaires de la part des caisses de pension, et ce, à un coût optimal.

Contact:

ASIP - Association suisse des Institutions de prévoyance
Hanspeter Konrad, Directeur
Kreuzstrasse 26,
8008 Zürich
Tél.: +41/43/243'74'15
E-Mail. konrad@asip.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005511/100733797> abgerufen werden.